

Pequeños gigantes cuentan ahora con un corazón invencible



Durante la semana del 6 al 10 de noviembre, se llevó a cabo con éxito la **Segunda Jornada** gracias al cual se trataron en esta ocasión a ocho niños con cardiopatías congénitas.

Al alta de los pacientes, las familias externaron su agradecimiento al Programa Corazones Invencibles, por el apoyo que se les brindó con los procedimientos y hospitalización de los pequeños, agradecieron al personal de TecSalud el cuidado y a la atención con calidez que se les brindó durante su estancia en el Hospital Zambrano Hellion.

La señora María del Carmen Vega Cazares, madre de la paciente Camila Flores, quien fue paciente beneficiada durante la Jornada, nos compartió su testimonial de cómo llegó al programa y cómo es que éste, benefició a su pequeña.

“Me enteré del Programa Corazones Invencibles a través de Cardiochavitos, antes de conocer este programa, yo llevaba a mi bebé a un Hospital Público para que le llevaran su seguimiento, pero me comentaron primero que no había insumos y luego no había cirujano que operara a mi bebé, así que me empecé a mover por mi cuenta y fue como di con este programa.”

Me dio mucho gusto saber que mi bebé podía ser candidata para entrar a este programa de Corazones Invencibles, cuando me hablaron de Cardiochavitos y me dijeron que mi bebé había sido elegida, nos sentimos muy felices y contentos porque había una esperanza para mi bebé. Hoy me siento feliz de que mi bebé tenga un corazón renovado, tenía un corazoncito y ahora lo tiene más invencible que nunca.

Muchas gracias a todas las personas que nos apoyaron, a los que nos conocen y a los que no nos conocen, gracias por tener ese gran corazón, y les pedimos que sigan apoyando a estas instituciones para que sigan ayudando a más gente como nosotros, y como a mi bebé que ocupaba este cateterismo en su corazoncito... ¡GRACIAS!" con estas palabras la señora Cazares mostró su agradecimiento hacia el Programa.

A nombre de la Fundación TecSalud y Cardiochavitos agradecemos la labor del cuerpo médico, personal de salud y de todas las áreas involucradas que de manera voluntaria se sumaron a este esfuerzo. Así mismo, reconocemos al equipo de enfermería de TecSalud y Hemodinamia, quienes participaron con mucho entusiasmo en el cuidado de estos pequeños guerreros y sus familias.

El éxito de este Programa se debe también al involucramiento de muchas personas externas a la institución tales como DIF Nuevo León, proveedores, empresas y la comunidad en general, quienes dedicaron tiempo y esfuerzo a esta noble causa.

Es así como la Fundación TecSalud sigue conectando voluntades para transformar vidas.